



UN RECONOCIMIENTO A SU COMPROMISO Y DEDICACIÓN

Dupla educativa de La Serena buscará ganar un viaje al Centro Espacial de Inglaterra

Gracias a su destacada labor promoviendo la asistencia a clases en educación parvularia, Daniela Osorio y Camila Contreras, del Jardín Infantil Los Payasitos optarán a ser parte de la delegación del concurso "Haz que Despeguen" que viajará a Europa en enero de 2026. El sorteo se realizará el martes 9 de septiembre a las 12:30 horas.



Daniela Osorio y Camila Contreras forman la dupla de educadoras que, gracias a su trabajo para mantener una asistencia ejemplar en su aula, tienen la gran posibilidad de viajar a Inglaterra en enero del próximo año.

EL DÍA

EQUIPO EL DÍA La Serena

En un notable reconocimiento a su compromiso y dedicación, la Fundación Educacional Oportunidad anunció a las 16 duplas educativas finalistas del concurso "Haz que Despeguen", una iniciativa que busca premiar la excelencia en la asistencia escolar en la primera infancia. Entre los equipos seleccionados, destaca la dupla de la Región de Coquimbo, compuesta por las profesionales del Jardín Infantil Los Payasitos de La Serena, quienes ahora se preparan para la gran final que se celebrará el próximo martes 9 de septiembre a las 12:30 horas.

Este concurso, que ha capturado la atención de la comunidad educativa a nivel nacional, culminará en un sorteo para elegir a las dos duplas ganadoras que se unirán a la delegación de 16 niños y niñas previamente seleccionados. El premio final es un viaje inolvidable a Europa en enero de 2026, donde visitarán el prestigioso Centro Espacial Nacional de Inglaterra, una experiencia que sin duda marcará un antes y un después en sus vidas.

La dupla de La Serena está conformada por la educadora de párvulos Daniela Osorio y la asistente Camila Contreras, quienes están a cargo del nivel Medio Mayor. Su selección es un testimonio del trabajo riguroso y la dedicación que han demostrado para mantener una asistencia ejemplar en su aula. Ahora, competirán en la final

“Recuerdo que le dije a la persona que me llamó que era muy emocionante por nuestro proyecto de astronomía en el establecimiento”

DANIELA OSORIO
 EDUCADORA DE PÁRVULOS

contra otras 15 duplas de educadores de distintas regiones de Chile.

LA EMOCIÓN DE UNA OPORTUNIDAD ÚNICA

La noticia de su preselección llenó de emoción a todo el equipo del jardín. Daniela Osorio, con la voz aún teñida de asombro y alegría, relató su experiencia al recibir la llamada. "Cuando me llamó la fundación me emocioné mucho. Por un momento pensé que ya habíamos ganado, pero luego me explicaron que éramos la dupla preseleccionada de la región. Recuerdo que les comenté lo emocionante que era por nuestro proyecto de astronomía en el jardín. No podía creerlo, y de inmediato corrí a contárselo a mi compañera y a la directora", relató.

Este proyecto de astronomía, que

“La educación parvularia es la base. Poco a poco ellos van desarrollando sus habilidades cognitivas, emocionales y sociales”

CAMILA CONTRERAS
 TÉCNICO EN PÁRVULOS

busca despertar la curiosidad y el amor por la ciencia en los más pequeños, se alinea perfectamente con el espíritu del concurso y el destino del viaje, reforzando la idea de que la educación es un verdadero "propulsor" para alcanzar las estrellas.

FOMENTANDO LA ASISTENCIA COMO PILAR DE LA EDUCACIÓN

Para Camila Contreras, la importancia de la asistencia a clases es un tema que abordan a diario con las familias. "La educación parvularia es la base de todo. Es en esta etapa donde los niños y niñas desarrollan habilidades cognitivas, emocionales y sociales esenciales para su futuro", explicó la técnica en párvulos. Su labor va más allá de enseñar; se trata de crear un entorno seguro y estimulante que

motive a los pequeños a asistir y participar activamente.

Camila destacó el orgullo que siente al ver el progreso de sus estudiantes. "Me enorgullece verlos avanzar y observar cómo se vuelven más autónomos, participativos y sociables. Pequeños gestos como que traigan sus juguetes de apego y los compartan con sus compañeros, demuestran el lazo que forman con el jardín y el impacto que tiene la asistencia en su desarrollo", afirma.

UN RECONOCIMIENTO A LA LABOR FUNDAMENTAL DEL AULA

La directora ejecutiva de la Fundación Educacional Oportunidad, María de la Luz González, subrayó la trascendencia de esta iniciativa. "Las duplas educativas son el corazón del aula. Son ellas quienes motivan, acompañan y sostienen día a día la experiencia de aprender en la infancia. Por eso, reconocer su trabajo y darles la posibilidad de vivir una experiencia única como esta es un acto de justicia y celebración", afirmó.

El concurso "Haz que Despeguen" no solo premia la asistencia, sino que también visibiliza y valora la labor incansable de miles de profesionales que, desde los jardines infantiles, están sentando las bases para el futuro de Chile. La dupla de La Serena es un claro ejemplo de este compromiso, y su participación en la gran final es un motivo de orgullo para toda la región. Ahora, solo queda esperar el sorteo del 9 de septiembre, con la esperanza de que este viaje al espacio se haga realidad para ellas.